

ADD TO OUR MAILING LIST / AJOUT À NOTRE LISTE D'ENVOI

Yes, I want to be added to your mailing list to receive promotions, new product information and more.

Canadian Anti-Spam Legislation (CASL) requires us to have your express consent. Submitting this form implies that you are giving Horizon Furniture your consent for us to send you relevant information. You may withdraw your consent at anytime by using the unsubscribe link at the bottom of emails we send you or by sending an email to Catherine@horizon-furniture.com

Oui, je veux recevoir de l'information sur les promotions, nouveaux produits et bien plus.

La loi Canadienne anti-pourriels (CASL) requière le consentement via ce formulaire. Ceci implique de vous donnez le droit à Horizon Furniture de vous faire parvenir de l'information. Vous pouvez retirer votre consentement à tout moment un utilisant le lien pour se désinscrire au bas de chaque courriel promotionnel ou envoyez un courriel à catherine@horizon-furniture.com

First Name / Prénom

Last Name / Nom de Famille

Company / Compagnie

Sales Representative / Représentant des Ventés

E-mail / Courriel

Interests / Intérêts

- New Products / Nouveaux Produits
 Promotions / Promotions
 Company News / Nouvelles de la Compagnie

Client Signature / Signature du Client :

Date :

Form also available at :



Formulaire aussi disponible au :

Please give signed copy to Marketing Department / SVP remettre la copie signée au Département de Marketing.